

Mesdames, Messieurs les Maires,

La menace terroriste plane actuellement sur le pays et l'ARS a informé la collectivité du renforcement du plan vigipirate sur le territoire et notamment au niveau des installations d'exploitation eau potable.

Ainsi il est demandé au service eau potable de renforcer la couverture en chlore du réseau et d'augmenter les teneurs en sortie des réservoirs. Cette demande sera prochainement appliquée.

Il est ainsi possible que les habitants remarquent une odeur ou un goût plus présent dans l'eau distribuée variant en fonction de la distance entre l'habitation et le réservoir.

Pour rappel il est possible d'atténuer cette odeur en laissant reposer l'eau dans une cruche au réfrigérateur pendant quelques temps.

Cette action sera maintenue jusqu'à la levée de la menace.

Le service eau potable reste disponible pour toute question.

Une publication illiwap sera faite en parallèle.

Bien cordialement,

